Конспект
Страдательные причастия настоящего времени образуются от основ настоящего времени переходных глаголов несовершенного вида при помощи суффиксов -ем-, -ом- от глаголов I спряжения и -им- от глаголов II спряжения.
В суффиксах страдательных причастий настоящего времени -ем- и -им- пишется: 1) буква е, если причастие образовано от глагола I спряжения;
2) буква и, если причастие образовано от глагола II спряжения.
• Очень немногие страдательные причастия настоящего времени образуются от непереходных глаголов: предшествовать — предшествуют — предшествуемый; руководить — руководит — руководимый; сопутствовать — сопутствуют — сопутствуемый; угрожать — угрожают — угрожaемый; управлять — управляют — управляемый.
• От некоторых переходных глаголов несовершенного вида страдательные причастия настоящего временя не образуются: бить, жать, держать, косить, мести, писать, резать, шить и др.
Страдательные причастия настоящего времени образуются от основ                                     времени                        глаголов                        вида при помощи суффиксов -ем-, -ом- от глаголов                        спряжения и -им- от глаголов                        спряжения.
В суффиксах страдательных причастий настоящего времени -ем- и -им- пишется:
1) буква                        , если причастие образовано от глагола I спряжения;
2) буква                        , если причастие образовано от глагола II спряжения.


Конспект
Страдательные причастия прошедшего времени образуются от основ неопределённой формы переходных глаголов совершенного и несовершенного вида при помощи суффиксов -нн-, -енн- (-ённ-) и -т-.
Страдательные причастия прошедшего времени не образуются от большинства глаголов несовершенного вида.
От глаголов несовершенного вида образуются, в основном, прилагательные: вязаный, стриженый, мощёный, копчёный.
Они отличаются от причастий тем, что не имеют зависимых слов. Если аналогичные слова употребляются с зависимыми словами, то это причастия: вязанный бабушкой, стриженный наголо, мощённый камнем, копчённый на вертеле.
При помощи суффикса -нн- причастия образуются только от основ глаголов на -ать (-ять): прочитать — прочитанный. При помощи суффикса -енн- (-ённ-) образуются причастия от глаголов на -ить: осветить — освещённый и от глаголов с основой на согласный: заплести — заплетённый.
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